



2学期のまとめをしよう

冷たい北風が吹き、寒さが一段と身にしみる頃となり、今年も残すところ、あと一ヶ月となりました。

2学期は、町たんけん、社会見学や校内マラソン大会など、いろいろな行事がありました。みんなで力を合わせて、楽しむことができました。子どもたちの頑張る姿を見ていただき、成長を感じただけたのではないかでしょうか。

心も身体も一回り大きくなった子どもたち。2025年を立派にしめくくり、新しい年を迎えてほしいと思います。

今後の行事予定

11月 30日（日）那賀地方美術展（代表者のみの展示になります）

12月 22日（月）大掃除（2時下校）

23日（火）個人懇談会（二者）

24日（水）二学期終業式 給食終了（1時頃下校）

1月 7日（水）始業式 給食開始（1時頃下校）



☆個人懇談会について 12月23日（火）

今回は、保護者の方と担任のみの懇談になります。授業はありません。詳しい時間は、後日配布しますのでよろしくお願ひします。



☆書初競書会の用意(12月5日(金)まで)

- ・硬筆用紙（1・2年生用）
- ・6Bの鉛筆（3本ぐらい）
- ・赤い中心線の入った硬筆用紙（2・3枚）
- ・硬筆用下じき
- ・目玉クリップ（小）
(手さげかばんやナイロンケース等にまとめて入れて持たせてください。)
(すべて名前を書いて持たせてください。)

☆冬服について

本校では、制服の下に着る服は特に指定はありませんが、授業と休憩時間のメリハリをつけるために、「授業で制服を脱ぐ場合は白い服(夏服同様ワンポイント)であること。」になっています。12月になると、暖房も入り、外で遊んだ後は、暑く感じる児童もいますので、お子さんと中に着る服についても相談していただければと思います。また、「登下校は夏服、冬服の服装をすること」となっているので、長ズボンを着用時は、制服を着て登下校するように声かけをお願いします。

☆体操服について

体育の授業では、体操服での活動となっています。体を動かして活動しますが、それでも待ち時間や交流する時間は体が冷えます。学校指定の青色の体操服や白色の長袖体操服などの購入をおすすめします。

☆習字セットについて

- ・3年生から書写の時間に毛筆の学習が始まります。学校で習字セットの購入ができるように、習字セットの見本を12月23日（火）の懇談時に廊下に置いておきますので、確認してください。申し込み袋は2学期末にお配りします。申し込む方は3学期始めに持ってきてください。
- ・習字セットを兄弟と共に用するとなると、使う時間が重なる場合が出てくる恐れがあります。その点も踏まえ、購入についてお考えいただければと思います。

☆図工、生活の材料の用意ありがとうございました

おもちゃランドのおもちゃ作りや秋のおもちゃ作りに向けての様々な材料のご準備ありがとうございました。持ってきた材料、拾ってきたどんぐりやまつぼっくりを使って、おもちゃ作りに一生懸命取り組み、楽しんで遊ぶ姿が見られました。材料等のご協力ありがとうございました。